

Nombre del alumno: Alba Jazmin Cruz Cruz.

Nombre del profesor: Abel Estrada.

Licenciatura: Arquitectura.

Materia: Computacion Basica I



Nombre del trabajo: Examen.

Yajalon, Chiapas A 8 De Diciembre Del 2021.

¿Cómo era la arquitectura colonial?

Los materiales más utilizados eran madera, piedra, ladrillo en el interior así como en el exterior. Los muros se acostumbraba hacerlos gruesos y pesados. Existe un contraste muy grande con el exterior, el patio interior era y sigue siendo un microcosmos colorido de la vida en México



¿Cuáles son las principales características de la arquitectura colonial?

Fachadas simples, construcciones de adobe, hierros en las ventanas, techos de teja y caños de cerámica son algunas de las características de la arquitectura colonial. Dentro del eclecticismo porteño, es uno de los estilos más particulares.

*¿Cuáles estilos arquitectónicos se desarrollaron en la
época colonial?*

*Se construyeron catedrales de varios estilos arquitectónicos:
gótico, barroco, renacentista y neoclasicista entre otros.*



Ejemplos de esta arquitectura se pueden ver en el Altar de los Reyes de la Catedral Metropolitana, la Capilla del Rosario en la Iglesia de Santo Domingo en Puebla, la Iglesia de Santa Prisca en Taxco, la Iglesia de San Francisco Javier en Tepotzotlán y por supuesto en el Templo de Santo Domingo de Guzmán en Oaxaca